

**Estudiante:** Marcela Gpe. Solís Méndez.

**Materia:** Taller de emprendimiento

**Semestre y Grupo:** 3- A.

**Fecha de entrega:** 18/10/2023

**Maestro:** Francisco Alvarado Nazar

**Actividad:** Ensayo

*“La excelencia amerita la exigencia”*

**-Enrique Cancino**

- **Realización personal.** En nuestra vida tenemos que tener un motivo que nos aliente a ser siempre la mejor versión de nosotros mismos, por lo que debemos de tener un objetivo para plantearnos una ruta e ir por ello. **Enrique** nos hace cuestionarnos este motivo, ¿por qué tengo ese objetivo?, precisamente para tener una mentalidad clara y con enfoque e ir por ello.
- **Ser responsable.** Nosotros como personas, debemos de responsabilizarnos por nuestros actos, dejar de responsabilizar a otras personas por nuestras acciones y ser conscientes de que cada uno de esos actos, conlleva a consecuencias ya sean favorables o no puesto que así lo decidimos, es decir, nosotros mismos somos quienes construimos nuestra historia de vida; por ello **Enrique** nos invita a responsabilizarnos de ella.
- **Espíritu emprendedor.** El emprendedor **Enrique**, nos hace ver que muy dentro de nosotros nace ya un espíritu emprendedor que busca oportunidades y se mantiene constantemente creativo; ese espíritu que sentimos es lo que nos hará llegar a donde queremos.
- **El éxito te incomoda.** Cada que una persona se fije una meta o quiera llegar a un lugar que ve muy lejano, tiene que pasar por momentos difíciles porque te retas a ti mismo para alcanzar las cosas que quieres y no es sencillo, nosotros tenemos que pagar ese precio si realmente queremos superarnos.
- **Pasión.** Un elemento fundamental dentro del mundo empresarial es la pasión porque esta es la mejor herramienta que encontraremos para hacer las cosas y no rendirnos cuando las cosas se pongan difíciles, sin embargo, también puede resultar una amenaza cuando idealizamos nuestras ideas a un grado de irrealismo. **Enrique** nos invita a encontrar esa pasión que nace de nosotros y nos hará llegar a grandes lugares, cumpliendo aquellos proyectos a realizar a medida de lo posible para ello es importante tener una mentalidad ganadora, disciplina y creérsela.

En conclusión cada uno de sus aprendizajes que nos compartió, dan sentido a todo lo que hoy es en el mundo empresarial, sin duda una gran inspiración para ser visionarios y mantenernos en constante innovación en cualquier sector que nos encontremos.